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Top 8 Sachstand Tornesch am See

Beratungsverlauf: 
Herr Tams erläutert den Sachverhalt anhand einer Powerpoint (siehe Anlage).

Herr Bätke erfragt, wofür die Rampe sei, welche in den See führe. Herr Stümer entgegnet, dass 
dies eine Rettungsauffahrt für die Feuerwehrfahrzeuge sei.


